



Résultats du Concours Math'ador : les élèves de Chatelaillon à l'honneur

publié le 05/06/2025

Les élèves de Chatelaillon 1er et second degré se sont illustrés au concours de mathématiques Mathador 2025 en raflant 6 des 10 premières places du classement académique !

Un grand bravo pour ce qui concerne le collège, aux élèves de **6C et 6B** qui ont brillamment participé au concours hebdomadaire de calcul mental Mathador en terminant respectivement :

- 3ème et 8ème du classement académique sur 43 classes
- et 98ème et 237ème au classement national sur 1880 classes.

Bravo aux enseignants qui les ont accompagnés dans cette performance !

[diplome-classe-6emeb-cycle3](#) (PDF de 78.5 ko)

[diplome-classe-6emec-cycle3](#) (PDF de 78.5 ko)

[podium-concours-mathador-2024-2025-cycle-3-poitiers_1_](#) (PDF de 19.3 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.